
Pièces 8 Pièces

Superficie 252 m²

Référence 11180

Prix 2 290 000 €

Oppède
Maison à vendre (84580)
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Authentique  ferme  en  pierres  entièrement  rénovée  sur  un  promontoire  face  au

Luberon.Située à l'orée du charmant village d'Oppède et à proximité des célèbres

villages de la vallée, tels Gordes, Ménerbes ou Goult, on accède à la propriété par

un  petit  chemin  qui  serpente  entre  les  vignes  jusqu'à  une  aire  de  stationnement

ombragée par de grands arbres.L'habitation développe plus de 250 m² de surface

utilisable et a été rénovée avec soin afin de garder son authenticité.On y entre côté

nord dans un hall avec coin bureau, vestiaire, wc visiteur et buanderie. En face, un

double salon en L comprend ...

Located  on  the  edge  of  the  charmingvillage  of  Oppède  and  close  to  the  famous

villages of the valley, such asGordes, Ménerbes or Goult, the property is accessed

by a small path which windsbetween the vineyards to a shaded parking area by tall

trees.The  house  has  more  than  250  m²  ofusable  space  and  has  been  carefully

renovated to maintain its authenticity.You enter on the north side into ahall with an

office area, cloakroom, visitor toilet and laundry room. Opposite,a double L-shaped

living room includes a lounge with fireplace and a TV lounge.On the left is the fitted

kitchen with central ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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